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　皆さん今日は、最近世の中を騒がせている某新聞社の虚
偽問題は日本国民に大変な衝撃を与えています。今年度の
方針の一つに「四つのテストを遵守する」があります。その一
つに“真実かどうか”という強烈な文がありますが、いつまでも
それを唱え続けなければならないのかと、空しくなります。一
方9月15日の某新聞社は（他の新聞社には掲載なし）、日本の
ネット社会で起きている危険性を一面に掲載して、即（14日判
明15日掲載）購読者に警告を発しました。それは、インター
ネットバンキングの正規サイトにログインするだけで、犯罪者の
口座に自動的に不正送金される、又、メールの添付ファイルや
ホームページに仕組まれ、開封や閲覧すると感染する新種
のウイルスが検出され、その被害件数は5月～8月で2万件に
も及び、日本の被害件数は世界の8割を占め、集中的に狙わ
れている事が判明したとの内容でした。その掲載を四つのテ
ストでは“みんなのたになるかどうか”で、みんなのためになり
ました。この2社の思想や方針の違いをどう解釈すれば良い
のか分りませんが、某新聞社の朝礼では四つのテストを唱和
させたくなります。今や情報はグローバルに扱われるようにな
り、一歩間違えれば大変な被害をもたらすことになります。私
達も不確かな情報や聞きかじりの事を広め、風評被害となら
ないよう細心の注意を払うと共に、面倒くさがらず当事者など
に確認することを心掛けましょう。それを四つのテストで言え
ば“真実かどうか”“好意と友情を深めるか”“みんなのために
なるかどうか”です。よって、四つのテストを遵守して、ロータ
リー活動を皆で楽しくしていきましょう。

幹事報告 幹事　千葉慎二君

①本日は、登崎さんの卓話
②広島豪雨災害への義捐金のカンパを各テーブル毎にまと
めて幹事まで
③先週の夜間親睦例会、新しい試みは如何でしたか?　親
睦委員会の皆様、会場提供の伊丹さん、ありがとうございま
した
④９月１３日（土）米山記念館秋季例祭、運営委員・委員会・
出席者ご苦労様
⑤9月4日の社会奉仕委員会担当の例会でお呼びした日本
盲導犬協会様よりお礼の手紙が届きました。
⑥9月22日に、三島西RCの有志のバンド、ザ・ウェストサイズ
が、会員の石井良衛さんの施設を慰問します。有志による
社会奉仕活動として紹介します。
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ＦＴＣで楽しくロータリー

（週報担当：坂本和也）

遠藤（眞）君
諏訪部（照）君
佐々木君

おめでとう

入会記念日
奥様誕生日
結婚記念日

◆藤江君、9月17日、伊豆日日新聞に先日寄贈したトイレットペ
ーパーの記事が載りました。諏訪部会長と自分が載ってい
ました。三島西ロータリーと私の宣伝になったと思います。
ありがとうございました。

◆Ｂテーブル、9月12日テーブル会を行いました。全員出席で
した。あまり飲まなかったのでしょうか？残金をスマイルしま
す。

政大学で江川とバッテリーを組んで、後にプロ野球のロッテに
入った袴田、そして静岡高校が甲子園で準優勝をした時の
キャプテンをした人間とか、今考えれば優秀な仲間と野球を
やっていました。そんな事で高校へも野球で引っ張られ3年
間続けました。3兄弟すべてが同じ高校で野球をやり、兄は
甲子園に出場、自分はベスト4、弟はベスト8と両親を楽しませ
たのではないかと思っています。現在の会社、静岡ガスにも
野球が縁で引っ張られ入社をしたという経緯があります。野
球さまさまの人生を歩んで来たように思います。
　趣味はこれといったものも無く、ギャンブルもやらず、タバコ
も吸わず、酒を呑みながら、プロ野球観戦をするのが唯一の
趣味かと思っています。プロ野球もどこのチームが好きかで
はなく、選手個人に興味があります。今までの中では、既に遠
い昔に現役を引退していますが、阪神に入団し、南海、広島、
日ハム、西武と渡り歩いた江夏豊の大ファンであります。特に
1979年(昭和54年)11月4日の日本シリーズ第7戦の広島、近
鉄の試合が今でも脳裏に残っています。9回裏、4対3広島の
1点リードで始まったノーアウト満塁からの江夏の雄姿が感
動的でした。「江夏の21球」「サウスポー魂」などでも本にな
り、語り続けられた試合が自分にとっては見てきたプロ野球で
の一番の試合だったと思います。
　皆さんは知っていると思いますが、ここで自分が住んでい
る静岡市について話しをしたいと思います。政令指定都市と
して葵区、駿河区、清水区の3つの区から成り立っており、人
口は716,430人、世帯数は306,573世帯となっています。来年、
徳川家康、没400年ということでいろいろな行事が準備され
ています。家康に由来のある浅間神社、駿府城のあった駿
府公園、久能山東照宮では華やかな催しが行なわれるので
ないかと思います。特にお薦めは久能山東照宮です。平成
22年に国宝に指定され、社殿はもとよりその建物一つひとつ
や、さまざまなものが見ごたえがあります。行き方は日本平か
らロープウェイで社殿まで行く方法と1,159段ある表参道石段
を上がっていく二つの方法があります。石段の方はかなりの
道のりがありますので、自分としては日本平からのロープウェ
イを利用したほうが良いかと思います。また、食べ物としては、
安倍川橋のたもとに3件ほどの店がある安倍川もちが有名
で、特にせきべやという店には県外からバスでこられる方もい
ます。自分の実家の傍でもありますが、行ったことは一度もあ
りません。そして丸子という地名にあり、芭蕉の俳句の碑があ
ります、とろろ汁で有名な丁子やがあります。味噌仕立てのと
ろろ汁で麦ご飯が出てきます。最近は行っていないので分か
りませんが麦ご飯はおかわり無料だったと思います。こんな
所が静岡としては有名どころではないかと思います。静岡に
来られた時に寄ってみてはいかがですか。

登崎久夫君

自己紹介

卓　話

　卓話の順番がいよいよ来ました。諸先輩方の前、何を話せ
ば良いのか分からず迷っていたところ、ＳＡＡで指導をいただ
いている栗原さんから、入会して期間も浅いことから皆さんに
顔を知ってもらうためにも自己紹介でいいんじゃないのとアド
バイスを受けました。そういう事なら何とかなりそうかなと思
い、簡単ではありますが話しをさせていただきます。
　生まれは昭和30年12月2日。今年で59歳になる前厄年で
す。生まれる当月は母親が盲腸を併発し、医者からは子供を
とるか、母親をとるかの判断を突きつけられたとの話しを両親
から聞かされて育ってきました。男3人兄弟の次男という事で
親からは何の期待もされずに自由気ままに歩ませてもらった
ような気がします。23歳で結婚をし離婚もされずに36年過ご
してきました。家族も2人の子供に恵まれ、現在では3人の孫
にも恵まれています。現在住んでいる所は静岡市の向敷地と
いう所です。場所的には市内に流れている安倍川に掛かっ
ている安倍川橋の西側に位置する所です。妻の実家に引っ
張り込まれ、名字を変えないサザエさんのマスオさん状態、半
分婿みたいな状況です。子供の頃から体を動かすのが好き
で小学校4年頃からソフトボール、そしてガキ大将をやってい
ました。中学校に入っても野球部に所属し、3年の時には県大
会でも優勝するなどしています。その当時の同級生には、法
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